
 

 

Indicação Nº 97/2023 

 

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal para que seja estudado o retorno da linha de ônibus 18TR (Jardim 

Alto do Pinheirinho – via UPA) x (Monte Belo), e seu itinerário. 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente proposição tem por objetivo atender aos pedidos verbais de moradores 
locais, que utilizam o coletivo e relatam que a linha foi extinta e com isso para chegar até o UPA 

precisam percorrer uma distância considerável principalmente pessoas com idade avançada e 
com algum tipo de convalescência. 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 01 de fevereiro de 2023. 

 

 

Luiz Carlos de Paula Coutinho 

Vereador - PSDB 
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